
会 議 録

第２回定例会

開会 平成２９年４月２０日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２９年４月２０日 午後１時

２ 閉 会 平成２９年４月２０日 午後１時４５分

３ 出席委員 教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員 辻 貴博

委 員 藤本 宗子

４ 出 席 者 副 教 育 長 勢井 研

教 育 次 長 森本 俊明

教 育 次 長 栗洲 敬司

コンプライアンス推進室長 大島 耕司

学 校 教 育 課 長 後藤 浩代

教 育 政 策 課 長 小西 哲也

教 育 政 策 課 副 課 長 倉橋 伸寿
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 報告事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第２号 平成３０年度使用教科用図書に係る徳島県教育委員会の基本方針に

ついて》

教育長 説明を求める。

学校教育課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

藤本委員：徳島県の教科書センター（中央）はどこにあるのか。

後藤委員：中央は県立総合教育センターである。資料にあるとおり、１１採択地区に

それぞれ設置されている。

教育長 議案第２号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第２号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第３号 徳島県教科用図書選定審議会への諮問事項について》

教育長 説明を求める。
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学校教育課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

坂口委員：教科書の調査において、膨大な資料が提出されるが、デジタル化はできな

いものか。業務を軽減するためにも教科書だけでなく、他の業務において

も、組織的に取り組めば良い。

松重委員：問題は押印が必要になるところだが、システム化されデータが一覧化され

るというのはいいと思う。

三牧議員：教科書は調査報告書に押印することも必要で、その点が採択の公正に関係

しているのであろう。

栗栖次長：調査における適正公正確保のためには、やむを得ないのであろう。

教育長：これだけに限らず、隘路も含めてまた検討しましょう。

副教育長：働き方改革の点でも、デジタル化による業務削減と紙媒体での無駄な資源

を使用しない方向に行くことが大切だと考える。検討していきたい。

［非公開］

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後１時４５分


